



Benefiz-Brunch

Wann: Samstag, 7. März 2026, um 10.00 Uhr
Wo: Pauluskirche, am Steinenring 20 in Basel
Was: Brunch – ergänzt durch senegalesische Spezialitäten
Kurze Projekt-Präsentation mit Musikeinlage aus Westafrika
Benefizbeitrag: CHF 45, zugunsten des Ausbildungsprojekts «Taxawu Jigeen»
Bitte anmelden: <https://findmind.ch/c/nkpc-Rzs8>

Bitte weitersagen – wir freuen uns auf zahlreiches Erscheinen!

Der Erlös des Brunchs kommt unserem senegalesisch-schweizerischen Ausbildungsprojekt «Taxawu Jigeen» zugute.

Unser Projektteam vor Ort, Nähe Dakar, ermöglicht jungen Frauen eine dreijährige berufs-praktische Ausbildung zur Schneiderin, Coiffeuse und neu auch in Restauration und Küche. Ergänzend erwerben die Teilnehmerinnen Kenntnisse u.a. in Französisch, Stofffärbung, Gartenbewirtschaftung, sowie in „Éducation Familiale et Sociale“.



Unser Förderverein „[Taxawu Jigeen – Action sociale pour les femmes](#)“ kümmert sich um die Finanzierung des Projekts und arbeitet ehrenamtlich. Um die Ausbildung der Frauen langfristig zu sichern, ist unser Verein auf Spenden angewiesen. www.taxawu-jigeen.ch

Wir sagen DANKE für die Unterstützung und freuen uns auf viele Gäste!